

**PEMANFAATAN YOUTUBE SEBAGAI
MEDIA DAKWAH PADA CHANNEL
USTADZ ZUHURUL FUQOHAK**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S.1)
Dalam Bidang Komunikasi Penyiaran Islam (KPI)

Oleh:

**Sahril Sidiq
NIM. 1740210018**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
 Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : SAHRIL SIDIQ
 NIM : 1740210018
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : Pemanfaatan Youtube Sebagai Media Dakwah Pada Chanel Ustadz Zuhurul Fuqohak

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 24 Juni 2023 sampai dengan 06 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 06 Desember 2023



Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I.
 NIP. 198003012006042003



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677
Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESEAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Sahril Sidiq
NIM : 1740210018
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : Pemanfaatan Youtube sebagai Media Dakwah pada Channel Ustadz Zuhurul Fuqohak

Telah diujikan pada **18 Desember 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mubasyaroh, S.Ag., M.Ag.</u> NIP. 197110261998022001 Ketua/ Penguji I	21/12-23	
<u>Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I.</u> NIP. 197302062006041017 Penguji II	21/12-23	
<u>Henry Setya Budhi, M.Pd.</u> NIP. 198704041001092017 Sekretaris	22/12-23	
<u>Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I.</u> NIP. 1980030112006042003 Dosen Pembimbing	21/12-23	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	21/12-23	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Sahril Sidiq NIM 1740210018** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidaksesuaian pernyataan saya ini

Kudus, 06 Desember 2023

Yang menyatakan,



Sahril Sidiq
NIM 1740210018

MOTTO

When we have ALLAH we have everything
(sahril sidiq)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah, penulis dapat menyelesaikan karya tulis ini sebagai bagian dari tugas akhir program strata-1. Karya kecil ini tidak pernah luput dari doa dan dukungan orang-orang yang ada disekitar. Oleh karena itu, penulis mempersembahkan skripsi ini kepada:

1. Kedua orang tua Ayah Harun dan Ibu Siti Khosi'ah (Alm) yang senantiasa memberikan perhatiannya selama proses penyusunan tugas ini dan tidak pernah berhenti mendoakan penulis untuk dapat segera menyelesaikan tugas ini dengan tuntas.
2. Seluruh dosen IAIN Kudus tercinta terutama Ibu Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu dan pikirannya untuk memberikan arahan serta motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Untuk guru-guru saya dari SD sampai dengan SMA serta Bapak Ibu Dosen yang telah mengajarkan saya dari membaca, menulis dan hingga bisa menjadi sekarang ini.
4. Untuk sahabat saya Alaika Rizki Bastian, Choirun Ni'am, M. Athourrohman dan Miftah yang telah membersamai saya dalam keadaan suka maupun duka. Selalu mendukung langkah saya, selalu memberikan motivasi-motivasi yang berharga kepada saya. Terimakasih telah bertahan menjadi sahabat yang baik bagi saya.
5. Untuk semua pihak yang telah membantu penyusunan skripsi, semoga bantuan dan bimbingan yang telah diberikan mendapatkan balasan pahala yang setimpal dari Allah Swt.
6. Seluruh teman-teman KPI A angkatan tahun 2017 yang senantiasa memberikan bantuan dan dukungannya sehingga tugas ini selesai.
7. Untuk jodoh saya yang belum ketemu semoga kita ketemu dalam takdir yang baik.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dimanfaatkan sebaikbaiknya. Aamiinn Yaa Rabbal 'Aaaalamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ...	A/a
ث	Şş	ض	D/d	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبّ	Rabb	عَالَمِيّ	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	السَّمْسُ	al-syams	شَيْئِيّ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Assalammu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Alhamdulillah wasyukurillah, puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. yang telah memberikan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Sholawat dan salam selalu tercurah limpahkan kepada keagungan besar yaitu Rasulullah Muhammad SAW., yang telah membawa manusia dari zaman jahiliyah menuju zaman yang berilmu dengan adanya agama islam. Semoga kelak di hari kiamat diakui sebagai umatnya serta mendapatkan syafa'at dari beliau, *Aamiin*. Skripsi yang berjudul **“Pemanfaatan Youtube Sebagai Media Dakwah pada Channel Ustadz Zuhurul Fuqohak”** disusun dengan sungguh-sungguh untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan pendidikan program Strata 1 (S1) pada Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah merestui persembahan skripsi ini.
2. Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR., selaku Dekan Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus
3. Suciati, M.Pd., selaku Kepala Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran dalam memberikan bimbingan, arahan serta motivasi dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta segenap jajarannya, yang telah memberikan izin dalam peminjaman dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan selama proses penyusunan skripsi.

6. Dosen KPI Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan dan membekali ilmu pengetahuan yang sangat luar biasa sehingga penulis dapat berkembang serta menyelesaikan skripsi ini.
7. Seluruh teman seperjuangan Saya kelas KPI angkatan 2017, yang memberikan motivasi dalam proses penyusunan skripsi ini.
8. Seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah berkontribusi dan terlibat dalam terselesainya penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi kemajuan dan perkembangan di masa mendatang. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan bagi siapapun yang membaca skripsi ini.

Wassalammu 'alaikum warahmatullahi wabarakaatuh

Kudus, 06 Desember 2023

Penulis

Sahril Sidiq
NIM. 1740210018